

LOS ÁRBOLES QUE CAMINAN HACIA LAS ORILLAS

Wanda Viloria Marín¹

Tema: el problema de la dispersión y la ley de Andronikos relativa al árbol de Dioscórides.

Existían en su momento una teoría algo controversial para el desarrollo social del hombre, “la ley de Andronikos” esta basaba su hipótesis en los árboles, específicamente los árboles que rodeaban la carretera de Dioscórides, un pueblo de Alemania, silencioso, con calles solitarias y tan pequeño que la estructura social allí era lo bastante determinada, lo nuevo en este lugar no tenía cavidad (típico de la época oscurantista).

Retomamos la teoría, se decía que estos árboles caminaban hacia las orillas por miedo a ser mutilados por los vehículos inescrupulosos y contaminantes, se relacionó este crecimiento peculiar con la vida social del ser humano, bajo el entendido que las ramificaciones simbolizaban las relaciones sociales (amistosas, familiares o laboral). Esta teoría defendía el hecho de que para desarrollarnos con un tronco fuerte y sin daños debemos cortas nuestras extensiones hacia los lados y dispersar estas hacia el cielo (siendo el cielo es el éxito).

Es decir, para poder obtener el éxito y la grandeza, con fuerza e indemne (dentro de lo que cabe) es requerido limitar nuestras ramificaciones, nuestras relaciones sociales, enmarcarlas dentro de un círculo reducido y apto para tu crecimiento personal, de lo contrario terminaremos lastimados y en casos extremos, mutilados.

¹ Estudiante de 5 semestre de Derecho, grupo B de la universidad Libre Cartagena. Correo: wanda-viloriaw@unilibre.edu.co